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México D.F., a  9 de noviembre de 2006. 
 

Entrevista al diputado Jorge 
Zermeño Infante, Presidente de la 
Mesa Directiva de la Cámara de 
Diputados de la LX Legislatura, 
concedida a los representantes de los 
medios de comunicación, previa a la 
sesión de hoy en el Palacio 
Legislativo de San Lázaro. 

 
PREGUNTA.- Diputado, ¿qué opina de la declaración del Presidente Fox, en 
donde dice que ya puede decir tonterías porque ya está libre y ya se va?, ¿Esto 
es propio de un mandatario aun cuando le quedan unos cuantos días  en la 
administración?   
 
RESPUESTA.- La propia televisora le ha pedido disculpas porque 
evidentemente se trata de un comentario off the record, como dicen 
ustedes, y no tendría más que comentar. 
 
PREGUNTA.- Pero más allá de un comentario off the record, ya es un 
comentario que todos conocemos. 
 
RESPUESTA.- Precisamente se trata de una expresión hecha sin un 
sentido de estar dando una entrevista, sino fuera de ésta, y si la propia 
televisora le está pidiendo disculpas es porque saben que están sacando 
una nota que está fuera de lo que habían acordado. 
 
PREGUNTA.- ¿Pero no es una expresión irresponsable, así sea fuera de 
micrófono? 
 
RESPUESTA.- No la quiero comentar porque me parece que cada uno de 
nosotros tenemos expresiones que podemos tener con amigos, con otras 
personas y nadie es Dios ni nadie es perfecto para no equivocarse. 
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PREGUNTA.- Pero es desafortunada porque él es un jefe de Estado. 
 
RESPUESTA.- Será desafortunada, de acuerdo, pero no es una 
declaración que él haya querido hacer. 
 
PREGUNTA.- Sí, pero él es el Jefe del Estado Mexicano. 
 
RESPUESTA.- Sí, y no quiero calificarla, estoy dando el contexto que 
ustedes conocen. 
 
PREGUNTA.- Diputado, ¿se va a cambiar la sede para la toma de posesión de 
Felipe Calderón? 
 
RESPUESTA.- No, aquí va a ser la toma de protesta. 
 
PREGUNTA.- Los senadores de oposición dicen que hay contacto con ellos de 
parte del equipo de transición para una nueva sede, ¿es esto falso? 
 
RESPUESTA.- Si ven ustedes la Gaceta Parlamentaria, hoy se presenta el 
Orden del Día para el primero de diciembre, se están enviando 
comunicaciones al Senado de la República, ya se imprimieron las 
invitaciones, aquí va a ser la toma de posesión. 
 
PREGUNTA.- Diputado, ¿cuál es el argumento para no permitir la 
intervención de los representantes de los partidos políticos como en la toma de 
posesión del Presidente Vicente Fox? 
 
RESPUESTA.- No hay una prohibición, en la Ley Orgánica se establece 
claramente que el día primero de septiembre, antes del arribo del 
Presidente de la República, habrá un posicionamiento de todos los grupos 
parlamentarios, así lo establece la Ley. 
 
No es lo mismo para el día primero de diciembre, no hay ninguna 
disposición que señale esto, sin embargo, si hubiese algún acuerdo de las 
juntas de Coordinación de ambas Cámaras, evidentemente se corregirá el 
Orden del Día. 
 
PREGUNTA.- ¿Pero sí habrá tiempo para hacerlo, para lograrlo? ¿Hay 
disposición del Presidente de la Cámara Baja? 



 

 
 
 
 
ww.diputados.gob.mx 

 

 

3

 
RESPUESTA.- El Presidente acata si hay un acuerdo de los grupos 
parlamentarios, no hay ninguna prohibición, ni se trata de no permitirlo. 
 
PREGUNTA.- ¿Cuál es la estrategia a seguir en caso de que haya toma de la 
tribuna? ¿Están contempladas vallas adentro del Salón de Sesiones? ¿Está 
contemplada la presencia de la PFP?  
 
RESPUESTA.- Estará contemplado en el operativo de seguridad que sea 
necesario para que nadie tome la tribuna. 
 
PREGUNTA.- ¿Pero cómo, qué se hará? 
 
RESPUESTA.- Con elementos de seguridad aquí adentro y fuera de la 
Cámara de Diputados y con un llamado a los propios legisladores a su 
responsabilidad a evitar que se suban a la tribuna. 
 
PREGUNTA.- ¿Habrá uniformados adentro? 
 
RESPUESTA.- Habrá elementos de seguridad. 
 
PREGUNTA.- Diputado, ¿pero cómo impedir el derecho que tiene todo 
legislador? tiene fuero el legislador. 
 
RESPUESTA.- Si, pero el fuero no es para violar la Ley, el fuero no es 
para cometer actos fuera del orden, el fuero no es impunidad. 
 
PREGUNTA.- ¿Por eso se está pensando en una sede alterna? 
 
RESPUESTA.- Yo no sé quién esté pensándolo, yo no estoy pensando en 
una sede alterna, no sé de dónde sacan eso. 
 
PREGUNTA.- ¿Las invitaciones a los jefes de Estado, quién las va a girar? 
 
RESPUESTA.- La Cámara de Diputados. 
 
PREGUNTA.- ¿Cuántas son y quiénes han confirmado? 
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RESPUESTA.- Han confirmado hasta este momento alrededor de 10 ó 12 
jefes de Estado. 
 
PREGUNTA.- ¿De cuántos que fueron invitados? 
 
RESPUESTA.- No sé todavía porque estamos coordinándonos con la 
Secretaría de Relaciones Exteriores. 
 
PREGUNTA.- ¿Algunos de los que han confirmado 10 ó 12, quiénes? 
 
RESPUESTA.- Algunos presidentes de Centro y Sudamérica, el Príncipe 
de Asturias también ha confirmado su visita. 
 
PREGUNTA.- ¿Se vota hoy en el Pleno lo del primero de diciembre? 
 
RESPUESTA.- Es un comunicado, no está a votación, es el orden del día 
nada más. 
 
Muchas gracias. 
 

- ooOoo – 
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